

Le Conseil de copropriété de la Résidence La Planta

a le profond regret de faire part du décès de

Jean CESINSKI

dans la nuit du 8 au 9 août 2016.

Nous garderons de lui le souvenir d'un ami dont l'expertise était très précieuse et qui était d'une grande gentillesse, toujours à l'écoute et toujours prêt à rendre service. Il a combattu la maladie avec énergie, mais elle a été la plus forte.

Adieu Jean, tu nous manques déjà.

A sa famille, nous exprimons toute notre sympathie.

André, Barbara, Astrid,
Christiane, Murielle, Michel,
Monique, Philippe, Anna-Maria,
Grégoire, Raymond et Stéphane